

L'air pur des Alpes pour ces adolescents



VACANCES

Après le Lioran et Chamonix, c'est aux Carroz d'Arâches (Haute-Savoie) qu'a eu lieu un séjour organisé par l'Œuvre départementale des centres de vacances (ODCV). De jeunes corréziens de 13 à 17 ans ont profité de ce séjour proposé par cette association laïque. Le prochain séjour est prévu à Pâques à Chamonix. En attendant, ce sont les classes d'environnement du plan départemental qui prennent le relais, aussi bien à Chamonix qu'à La Martière à l'île d'Oléron, à partir du 9 mars.

À l'école de la glisse à Chamonix



DÉCOUVERTE. Les élèves de CE2, CM1 et CM2 et leur enseignante sont allés en classe découverte à Chamonix. Ils ont été accueillis au chalet des Aiguilles, propriété du Département, situé au pied du Mont-Blanc. Pendant une semaine, ils ont slalomé entre cours classiques et activités de découverte. Glisse et ski de montagne ont alterné avec l'étude du milieu, notamment la découverte de la faune et de la flore alpines, et la sensibilisation aux risques de la montagne en hiver.

ÉCOLE DE LA CITÉ DES ROSES ■ Les écoliers à l'île d'Oléron

Heureux qui, comme Ulysse...



BEAU VOYAGE. Des vacances au bord de mer : toujours la même magie.

Vingt-cinq enfants de CM2 et cinq de la classe CLIS de l'école de la Cité des Roses ont profité d'un séjour en classe de mer du 4 au 13 mai au centre ODCV de la Martière dans l'île d'Oléron.

Ce séjour, financé grâce à l'aide du Conseil général de la Corrèze, de la Ville de Brive, (la Caisse des écoles) et par les familles, a permis aux jeunes Bri-

vistes de découvrir les richesses du milieu marin.

Les enfants ont pu découvrir la pêche au port de la Cotinière, l'ostréiculture à Fort Royer, les marais salants de Grand Village mais aussi le phare de Chassiron et le littoral. Ils ont également pratiqué le char à voile, en trois séances sur la magnifique plage de Saint-Trojan.

Une sensibilisation à la

protection de la nature par une étude des dunes ainsi qu'une initiation à une démarche écologique au quotidien ont pris leur place dans ce projet. Les déplacements en vélo et à pied ont permis de compléter cette approche responsable. Les enfants ont ainsi pu apprécier tout le charme et la richesse de cette île d'Oléron « la Lumineuse ». ■

SAINT-HILAIRE-PEYROUX

Les élèves s'attaquent au Mont-Blanc



VOYAGE. Les 24 élèves de la classe CE2 et CM de Laurent Tranchet étaient tous présents jeudi matin au départ du car qui les a conduits au Chalet ODCV des Aiguilles, à Chamonix, au pied du Mont-Blanc. Parents et enfants étaient parfois un peu tendus au moment de se quitter, mais les inquiétudes ont été vite dissipées. Le séjour va durer 15 jours. ■

L'association ODCV 19 s'occupe des vacances des Corrèziens

L'ODCV 19, œuvre départementale des centres de vacances de la Corrèze, aide les Corrèziens à partir en vacances.

5.000 personnes, dont 450 enfants pendant l'été, bénéficient de ses services sur l'année. L'ODCV 19 propose des séjours pour les enfants, mais aussi pour les familles et les groupes.

Parmi les différentes destinations en France et à l'étranger, l'ODCV utilise les deux centres appartenant au Conseil général de la Corrèze. Le premier, le chalet des Aiguilles à Chamonix, est une maison familiale com-

posée de quatre chalets savoyards sur une propriété boisée d'un hectare, au pied des pistes de ski des Planards. Le second, le Village de vacances de la Martière, comprend notamment 14 pavillons en bois sur 17 hectares au cœur de l'île d'Oléron en Charente-Maritime.

L'ODCV propose des tarifs adaptés pour les familles défavorisées ; le Conseil général peut également proposer des bourses à des familles qui n'ont pas droit à ces aides. ■

➔ **Internet.** Toutes les infos de l'ODCV 19 sur le site www.odcv.com.

■ MOUSTIER-VENTADOUR

Classe de mer à La Martière-d'Oléron



VENT. Les élèves ayant participé à la classe de mer.

Les élèves de l'école de Moustier-Ventadour ont participé, du 3 au 12 juin, à une classe de découverte au centre ODCV à La Martière d'Oléron, avec leurs camarades de l'école de Saint-Bonnet-près-Bort.

Grâce au cofinancement du Conseil général de la Corrèze, des mairies du regroupement pédagogique et des familles, les 38

enfants ont étudié le monde marin.

Le séjour a été très dense et très enrichissant. Pêche à marée basse, marais salants, ostréiculture, char à voile, voyage en bateau sur l'île d'Aix, visite de l'aquarium de La Rochelle, du phare de Chassiron et des fortifications de Vauban ont constitué l'essentiel du programme. Une expérience à renouveler. ■

Les maires du canton en vélo à Oléron

Les maires du canton de Juillac se sont offerts un week-end pour tester la réalisation du centre de La Martière-Oléron. Le Conseil général de la Corrèze a financé cette structure d'accueil et l'a mise à la disposition de l'ODCV (œuvre départementale des colonies de vacances) de la Corrèze.

Avec le conseiller général Jean-Claude Yardin, ils ont découvert ce centre très attractif, refait à neuf, réservé aux classes de mer, aux colonies de vacances et aux familles puisqu'une quinzaine de bungalows sont à leur disposition.

Oléron, 2^e site de la métropole après la Corse, bénéficie d'un climat exceptionnel, avec des plages, golf, sentiers de découvrir



CENTRE DE LA MARTIÈRE. Les maires ont visité l'île en vélo au départ du centre de vacances.

te, et de nombreuses pistes cyclables.

Les « vacanciers » d'un week-end ont pu ainsi se déplacer en vélo, avec leurs épouses et leurs enfants, en bande joyeuse, et découvrir la Cotinière, le

phare de Chassiron, sous un soleil radieux. Cadre exceptionnel, bonne table, ce séjour fut très réussi, dans une ambiance conviviale, détendue et très joyeuse.

Les maires présents ont

pu ainsi voir, apprécier, et profiter eux mêmes de ce centre de vacances où les enfants des écoles pourront être accueillis dans des conditions optimales, avec salle polyvalente, salle multi-média, bibliothèque, et toutes les animations nécessaires à un séjour agréable.

A partir de 2010, ce centre disposera d'une piscine, que le Conseil général a décidé d'y adjoindre.

Nul doute que, dans chacune de leur commune, les élus voudront faire profiter les écoliers de cette structure accueillante, afin qu'eux aussi puissent apprécier les charmes de La Martière, et garder des souvenirs inoubliables d'une classe de mer en compagnie de tous leurs camarades. ■